

TVA-Jahreshauptversammlung 2023

Am 06.05.2023 fand unsere Jahreshauptversammlung im Gasthaus „Hohenegg“ unter Beteiligung von 36 Personen incl. Vorstand und Turnrat statt.



Im oberen Saal vom Hohenegg

Die Versammlung wurde von unserem 1. Vorsitzenden Harald Weber um 14:45 mit der Begrüßung aller Gäste eröffnet und man stieg sofort in die einzelnen Tagesordnungspunkte ein.

Zur Totenehrung gab es eine Schweigeminute bevor die TOP abgearbeitet wurden.

Die Mitgliederzahlen haben sich im letzten Jahr wieder verändert. So sind derzeit 772 Mitglieder gemeldet, davon 544 weiblich und 228 männlich, Anteil ca. 50% Kinder und Jugendliche.

Im Vorjahr waren das insgesamt 727 Mitglieder, davon 524 weiblich und 203 männlich, der Anteil Kinder und Jugendliche liegt bei ca. 50%.

Es kam z.B. zur Verlesung des sportlichen Berichtes durch Uli Hierling und es folgte der Kassenbericht durch Ursula Kaltenbach, die auch in der Folge den neuen Wirtschaftsplan verlas, und der Wanderbericht durch Ernst Kaufmann. Anträge wurden keine eingereicht.

Vom HBTG Hegau-Bodensee-Turngau e. V. bzw. vom BTB Badischer Turner-Bund e.V. war Ulrike Dunand eingeladen, welche die Ehrungen des HBTG vornahm. Geehrt wurden Kassenwartin Ursula Kaltenbach und Festwart Karl-Heinz Hierling. Eine besondere Ehrung erhielt auch unser 1. Vorsitzender Harald Weber und auch ich als Pressewart durfte mich in dieser Reihe wiederfinden.



Nicht zu vergessen war die langjährige Jugendleiterin Heike Zitzmann.



Weitere Ehrungen für besondere Dienste und Leistungen gingen an Bernd Strobel, Elfriede von Briel, Uli Hierling, Jessica Hänel und Isolde Strobel.

Danach erfolgten die vereinsinternen Ehrungen, dies waren für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit Heidi Hudel und Margot Kerekovic und für 40 Jahre Gabriele Guldin und Hilde Frank.



Auf stolze 50 Jahre
Vereinstreue darf Helga
Thelen zurückblicken

Zu neuen Ehrenmitgliedern wurden Ulrike Hierling und Isolde Strobel ernannt.



Ihnen Allen gilt unserer Herzlicher Dank für ihre Leistungen und die Treue zum Verein.

Zum Schluss der Veranstaltung wurden noch die Wahlen abgehalten. Alle Wahlen wurden einstimmig mit eigener Enthaltung angenommen.

Zur Wahl standen:

- 2. Vorsitzender Bernd Strobel
- Schriftwartin Isolde Strobel
- Alterswartin Brigitte Kleiner
- Pressewart Wolfgang Waldschmidt
- Gerätewart Manfred Koch
- 1. Kassenprüferin Ulrike Dunand
- 2. Kassenprüferin Christiane Halbsgut

Ihnen allen weiterhin gutes Gelingen und auch Spaß und Freude bei der Vereinsarbeit.

Die Veranstaltung endete nach ca. 3 Stunden um 17:45 Uhr und bei dem schönen Wetter konnten noch einige Schwätzchen im Garten des Hauses vorgenommen werden.